

DÉCÈS

Jean-Marie Denis avait été curé à Frahan

Augustin de l'Assomption, le Père Jean-Marie est décédé à 77 ans. Il avait notamment été curé à Frahan, Vivy et Rochehaut.

Ghislain Denis était né à Rosée (Florennes) le 3 février 1939. Il n'a jamais connu son papa, Jean-Baptiste, décédé alors qu'il n'a que 3 mois. C'est sa maman, Maria Martin qui l'a élevé seule à Frahan (Bouillon).

Convaincue par le Père Ligeri, un Assomptionniste, de faire étudier son fils au collège d'Alzon à Bure (Tellin) qu'on appelait à l'époque l'Alumnat Marie-Médiatrice, Mme Martin y inscrit le jeune Ghislain en 1951. En général, les élèves qui suivent leur cursus dans cet Alumnat à l'époque se destinent à la prêtrise.

Ghislain Denis entre au noviciat de Taintignies (Rumes, dans le Hainaut) en 1958. Un an plus tard, il prononce ses premiers vœux et prend le prénom de Jean-Marie.

Il est ordonné prêtre à l'ab-



Le Père Jean-Marie continuait aussi sa pastorale au collège d'Alzon, comme ici lors d'une messe de rentrée à Notre-Dame de Haute à Bure.

baye Saint-Gérard de Brogne le 14 mars 1965.

Il deviendra responsable de l'internat et professeur de religion au collège assomptionniste Saint-Michel de Gosselies de 1966 à 1985. Il créera au sein de cette école un mouvement de jeunesse baptisé les compagnons qui viendront très souvent passer des vacances chez Mme Martin à Frahan.

De 1986 à 1989, le Père Jean-Marie devient supérieur de la communauté des Pères assomptionnistes du collège d'Alzon à Bure.

Il crée le mouvement d'ani-

mation religieuse Soleil au cœur pour les élèves.

C'est sous sa direction que s'opère le déménagement de la communauté des Pères de Bure vers Awenne (Saint-Hubert), un tournant historique puisque les religieux étaient installés au collège depuis des dizaines d'années. Ils ont confié leur école aux laïcs.

Président du P.O. d'Alzon, curé à Bouillon, supérieur de la province d'Europe nord

Ce qui n'empêchait pas le Père Jean-Marie de poursuivre son travail au collège d'Alzon comme aumônier et con-

seiller à la direction. Il deviendra d'ailleurs président du pouvoir organisateur de l'école, remplacé récemment par le Père François Lenglez.

Jean-Marie Denis avait été curé des paroisses de Frahan, Vivy et Rochehaut de 2002 jusqu'au 1^{er} avril 2014, date de sa mise à la retraite. Il avait aussi été vicaire de Bouillon.

Le Père Jean-Marie a été supérieur de la province assomptionniste de Belgique sud de 1997 à 2003.

De 2005 à 2008, il deviendra même le premier supérieur de la région Belgique sud qui formera avec les régions de Belgique nord et des Pays-Bas, la province d'Europe du nord.

Nouveau déménagement à négoier quand cette fois les religieux quittent Awenne pour rejoindre la communauté de Ciney en 2012.

Trois ans plus tard, Jean-Marie Denis est rattrapé par la maladie. Il affrontera cette rude épreuve avec courage, bien entouré par les membres de sa communauté et le personnel médical.

Le Père Jean-Marie Denis s'est éteint dimanche. Ses funérailles seront célébrées ce mercredi matin à 10 h 30 à Ciney. ■

Ph.C.